

Tierra de Fuego, Agencia de viajes CICMA 2402m, NIF B-85905842, Travesia Conde Duque 3, 2015 Madrid / www.tierradefuego.es Para inscribirse: **915 215 240**

676 210 662 (WhatsApp o SMS) Abiertos: 10-14 h y 16-20h. Lunes/viernes.

Sábado: 10-14 h.

Viajes de senderismo



Valle de Arán: circos glaciares, bosques y pueblos Del 7 al 14 Julio 2024 (Nivel 1+) VIAJE CONFIRMADO

Descripción:

El Valle de Arán es por dimensiones, estructura geológica y peso histórico el gran valle de entre todos los grandes valles pirenaicos.

Descontando los enclaves navarros de Zugarramurdi y Valcarlos, representa la única vertiente plenamente orientada hacia el Atlántico que pretence a territorio español, conformando la cabecera del río Garona que con tanta grandeza alcanza el citado océano al paso por la capital de Burdeos.

El Valle de Arán ofrece un paisaje excepcional, posiblemente el conjunto montañoso más contrastado de toda la cordillera que hace pensar en una hipotética "Suiza de los Pirineos". Circos glaciares, más de doscientos lagos, cumbres escarpadas, salvajes barrancos, espléndidos bosques de hayas y abetos, grandes pastizales, son algunos de los elementos que tras la lenta retirada de los hielos podemos descubrir durante el periodo estival transitando a pie.

Para conocer el "valle de valles" hemos programado un viaje con seis espléndidas marchas en las que recorreremos valles, gargantas; atravesaremos espesos bosques; ascenderemos a magníficas atalayas que nos proporcionarán vistas inigualables; caminaremos entre sus principales lagos y en definitiva quedaremos totalmente cautivados de este maravilloso paraje pirenaico.

Datos técnicos

Precio: 1140€.

Alojamiento: en hotel**** Acevi Val de Aran, en Vielha.

Guía:

Cada grupo de 8 pax con un guía-conductor, en un minibus de 9 plazas.

Programa del viaje

- Día 7, domingo : Viaje Madrid-Vielha.

Salida a las 12,30h de la Estación de Atocha con destino Lleida donde llegaremos a las 14,29h. El guía nos estará esperando en la estación de Lleida para trasladarnos a Vielha. Entrada en el hotel, alojamiento y tiempo libre hasta la hora de la cena.

- Día 8, lunes: Alrededor del Montcorbison.

El Montcorbison es una modesta cumbre (2173 m) que destaca en el paisaje por ubicarse justo encima de Vielha, y ofrecer las mejores vistas del fondo del valle. Comenzaremos a caminar en la Bassa d'Oles, un bonito lago artificial situado entre los bosques de Socascarro y Baricauba. Cogeremos un camino junto al refugio del mismo nombre que ahora alberga un centro de interpretación, subiremos monte arriba por el bosque mixto de hayas y pinos y serbales en dirección oeste, pasaremos junto a otro lago (muy pequeño) y una borda de pastores, llegaremos al bucólico vallecito de la Pleta des Anhets, una amplia zona de prados en lo alto de un lomo donde hay un par de cabañas y un abrevadero, desde donde disfrutaremos de una estupenda panorámica del macizo de Montlude (2.517 m) al otro lado del valle del Garona. El camino continúa ascendiendo a media ladera hasta llegar a la cabaña de Naut de Geles, desde donde tendremos una gran panorámica de todas las montañas que rodean la Vall d'Aran. Desde aquí comenzamos el descenso y llegamos a las zonas boscosas mixtas. Entre senderos y pistas volveremos de nuevo a los Alrededores de la Bassa d'Oles (10 km 475 m de subida y bajada). Tiempo para visitar Vielha.

- Día 9, martes: Circo glaciar y lagos de Saboredo. P.N. de Aigüestortes.

Hoy nos dirigimos al fondo del valle de Baqueira para tomar el ramal de la derecha que nos conduce por el Vall d'Ruda. Desde la cabecera del valle comenzamos a caminar acompañados del arroyo de Saboredo, superado el bosque nos adentramos en pastos de altura y empiezan a aparecer las montañas del circo como las Agujas de Saboredo a nuestra izquierda o la Gran tuc de la Sendrosa a la derecha. Llegaremos al refugio de Saboredo por donde pasa el camino de gran recorrido (GR) de Carros de Foc, que recorre los 7 refugios del Parque Nacional, donde podremos tomar un café o un refresco antes de continuar. Dejando atrás el refugio y ya en paisaje de alta montaña haremos una circular por este pequeño circo pasando por al menos 4 lagos (Gran, Naut, Deith Meie y Baish), y vistas impresionantes del Puerto y Pico de la Ratera entre otros, para volver al refugio y desde allí por el mismo camino que subimos hasta el parking (12 km 505 m de subida y bajada).

Pararemos a visitar Salardu. Regreso al hotel y cena

- Día 10, miércoles: Bajo Arán: Artiga de Lin y el Bosc de Carlac.

Ineludible es en la Val d'Aran visitar el valle de la Artiga de Lin. Primero, por que sólo el viaje por carretera hasta el parking ya merece la pena por la contemplación de los densos bosques de abetos, pinos negros y hayedos, con el rumor del río como telón de fondo. Segundo, por que aquí se da una especialísima singularidad geográfica: las aguas que bajan desde el glaciar del Aneto (Aragón, cuenca mediterránea) se sumergen en el Forau d'Aigualluts, cruzan la montaña por el subsuelo y emergen en cascada en los Uelhs deth Joeu (los ojos del judío), afluente del Artiga que desemboca en el Garona (vertiente atlántica), uno de los grandes ríos de la Europa Occidental.

Tras el desayuno, nos dirigiremos al parking de la Mair de Dieu dera Artiga, donde dejaremos nuestro vehículo y tomaremos un transporte público (obligatorio en verano) que nos subirá hasta el parking dera Artiga, donde comenzaremos a caminar, visitando primeramente los ojos del judío, y a continuación tomando un sendero que asciende a plan dera Artiga, una amplia pradería enmarcada por majestuosas cumbres. Desde aquí regresamos al parking donde habremos dejado el coche. (4 km, con 100 m de subida y bajada).

Tras realizar esta pequeña pero espectacular ruta, nos trasladaremos hasta la población de Bausen, donde realizaremos una ruta por uno de los bosques más

bellos del Valle de Arán, el Bosc Encantat de Carlac.

Empezamos en este pequeño caserío. Atravesamos el pueblo cuesta arriba siguiendo las marcas blancas y rojas del sendero GR-221.2. Ascenderemos hasta el Coret de Pan, punto donde el camino se vuelve llano. Pocos metros más adelante entramos en el bosque de Carlac. Cruzamos un torrente por un puente y llegamos a un claro con una pequeña cabaña de piedra. A partir de ahí empieza el vertiginoso descenso por el bosque de Carlac. El descenso se suaviza en una zona donde las formas de las grandes hayas nos sugieren nos hacen volar la imaginación. Estamos en pleno corazón del Bosque Encantado. Cruzamos por un puente de madera y salimos del bosque, ahora con magníficas vistas de Canejan y el Valle de Toran.

Seguimos caminando por el risco hasta entrar de nuevo en Bausen a la altura de la capilla de Sant Roc. Antes de entrar en el pueblo desviaremos para visitar el cementerio civil más pequeño de España, donde sólo yace el cuerpo de Teresa. Ella y Sisco son conocidos como los Amantes de Bausen, y protagonizaron una bonita y a la vez triste historia de amor. Desde allí entramos en el pueblo de Bausen para finalizar el recorrido. (7 km, 340 m de subida y bajada) Visita a Bossost, pueblo del bajo Aran con mucho encanto y su iglesia de la Mair de Diu dera Purificacion, una de las mejor conservadas de toda la comarca del Val d'Aran, y un claro ejemplo del prototipo de iglesia románica aranesa. Regreso al hotel. Cena.

- Día 11, Jueves: Circo de Colomers y ruta de los 7 lagos.

En el día de hoy realizaremos una hermosa ruta por el considerado mayor circo glaciar de todos los Pirineos, con 48 lagos repartidos por una vasta cubeta donde la roca granítica y el agua se mezclan de manera inverosímil.

Comenzaremos a caminar desde el parking del Estanh dera Lossa, ascendiendo por el sendero principal hasta el Refugio de Colomers (2130 m), ligeramente elevado sobre el Lac Major, desde donde observaremos las proporciones gigantescas del Circ de Colomèrs. Avanzaremos encadenando el Estanh Mòrth, Garguilhs de Jos, Estanh des Cabidonats observando en todo momento las mayores cimas del circo, representadas con la Creu de Colomers, Pic Blanc y un poco más allá el Gran Tuc de Colomèrs. Desde aquí comenzaremos a descender, admirando las verticales paredes del Tuc Gran de Sendrosa. El descenso se realiza por una cómoda senda pasando por los últimos Ibones de Lac Long y los Lac de Clòto extendidos a modo de rosario y que posiblemente forman uno de los conjuntos lacustres más hermosos de todos los Pirineos. Descendiendo en el límite del bosque de pino negro llegaremos de nuevo hasta Estanh dera Lossa, y aquí continuaremos descendiendo acompañando aguas abajo al arriu d'Aiguamòg hasta el Banhs de Tredós donde finalizaremos esta magnifica ruta (12 km, y 300 m de desnivel de subida y 475 m de bajada).

Visita Arties y visita guiada iglesia de Santa Maria (opcional). Regreso al hotel y cena.

- Día 12, viernes: Alto Arán. Valle de Parros y Monasterio de Montgarri.

Desde el Pla de Beret, pradera de más de 3 kilómetros donde pastan cientos de cabezas de ganado entre caballos y vacas, y lugar de nacimiento y divisoria de aguas entre los ríos Garona (Atlántico) y la Noguera Pallaresa (Mediterraneo). La ruta de hoy comienza en esta amplia explanada de origen glaciar hasta llegar al solitario Valle de Parros Remontando el torrente en suave y agradable ascenso, saldremos del bosque para descubrir un rincón bucólico. A través de unas amplias praderas se alcanza el Coll des Closos (2250 m) donde contemplaremos el Valle de Unhòla a nuestros pies, y alzando la vista el Aneto, el Circo de Colomers... Bajada por la otra orilla del arroyo de Parros,hasta hasta el monasterio de Montgarri, convertido en refugio y en el que podremos tomar algo (13 km 515 m de subida y bajada)

Visitas a Bagergue y Unha, dos pueblecitos con mucho encanto. Regreso al hotel y cena.

- Día 13, sábado: Alto Arán. Circo y lagos de Naut de Baciver.

Otra vez en Beret tomaremos el desvío hacia el parquing de Orri. Para despedirnos hemos escogido esta ruta en la que volvemos a estar en un valle alpino, rodeados de altas montañas y lagos de aguas azules. La ruta discurre a orillas del riu Malo ascendiendo hasta la cabecera del valle donde nace este mismo en los Estanys de Dalt de Baciver, a los pies del circo rodeados por el Cap de Baqueira, la cuerda del Escornacabres, el Pic de Marimanha... Una vision increible y muy representativa del valle de Aran que ya tan bien conocemos. Regresamos más o menos por el mismo camino por una orilla u otra del río hasta el coche (10 km 480 m de subida y bajada)

Visita a Tredós.

Día 14, domingo: Vielha - Madrid.

En el camino a Lleida para coger el tren de vuelta a Madrid, aprovecharemos para visitar el valle y la población de Taüll, con la iglesia románica de Sant Clemente donde podremos ver el video-mapping que representa como estaban la pinturas del ábside en el siglo XII. También tiempo para recorrer el casco antiguo. Traslado a Lleida donde a las 17,01h tomaremos el tren con destino Madrid que llega a las 19,12h. Fin del viaje.

Condiciones generales

Suplemento individual: +260€. Suplemento billete de tren: 115€.

Suplemento seguro cancelación: +16,70€.

Descuento Socios Tierra de Fuego: 20€

Descuento por pago en efectivo: 15€

Incluye:

- *Transporte Lleida-Vielha i/v.
- *Transporte necesario para la realización de las marchas.
- *Alojamiento en hotel**** Aran, en habitación doble.
- *Desayunos en el hotel.
- *Cena en restaurante.
- *Seguro de viaje.
- *Guía de Tierra de Fuego.

No incluye: La bebida de las cenas; excursiones opcionales; entradas a museos, monumentos, iglesias, etc.

Forma de Pago: Es necesario abonar 300€ como señal. El resto se pagará quince días antes de iniciar el viaje.

Puede efectuarse el pago mediante:

- *Ingreso/transferencia en la cuenta CaixaBank IBAN: ES14 2100 2865 5313 0033 0277, de Senderos y Patrimonio.
- *Con tarjeta por teléfono, facilitando los números de la tarjeta.
- *Con tarjeta en nuestra oficina.
- *En efectivo en nuestra oficina (si se abona el viaje en metálico te regalamos el Seguro de Cancelación).

Cancelación del viaje:

Cualquier cancelación esta sujeta a una serie de gastos, que se detallan a continuación:

- *Gastos de Anulación: Que serán los que cobren las empresas de servicios (Transporte, alojamiento, etc.).
- *Penalización: Sobre el importe total, se aplicará: El 10% cancelando entre 7 y 2 días. El 25% cancelando dentro de las 48 horas.

El 100% no presentándose en la salida.

*Gastos de Gestión: 30€ cancelando entre 7 y 2 días. 45€ cancelando dentro de las 48 horas.